

Santiago Creel critica las disputas internas en Morena: "Allá están divididos"

Santiago Creel, el presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, ha expresado su descontento ante la pelea en curso entre los posibles candidatos presidenciales de Morena, mientras ha enfatizado la fortaleza de la alianza "Va por México" al destacar la unión de los partidos.

Durante una conferencia para reforzar la alianza entre PAN, PRI y PRD, Creel afirmó que están trabajando juntos para lograr un nuevo sistema político en México a través de gobiernos de coalición.

"Estamos trabajando juntos, estamos presentes, estamos activos y, sobre todo, estamos unidos, a diferencia de Morena. Mientras aquí mantenemos nuestra unidad, allá están divididos, demandándose unos a otros, tropezando constantemente. En este lado privilegiamos la unidad, porque eso es lo que importa", afirmó el legislador del PAN.

Creel destacó que la alianza entre los tres partidos políticos había impedido la aprobación de medidas que consideraban perjudiciales Créditos: Especial

El legislador también dirigió sus críticas al presidente López Obrador, acusándolo de alejarse de su compromiso de proteger y hacer cumplir la Constitución y fomentar la división y confrontación en el país.

"Eres tú quien ha ordenado seguir el camino de la destrucción de nuestras instituciones, pisoteando nuestra Constitución y nuestras leyes. Andrés, míranos, porque así estaremos hasta 2024, unidos de una manera que nunca has visto", sentenció.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/4/santiago-creel-critica-las-disputas-internas-en-morena-alla-estan-divididos-503055.html